

Prüferlehrgang Deutsches Sportabzeichen

07. April 2019

Von nah und fern kamen am 06.04.2019 30 Sportlerinnen und Sportler nach Schorndorf gefahren, um am Prüferlehrgang für das Deutsche Sportabzeichen teilzunehmen. Die Lehrgangsführerin und Sportabzeichen-Referentin des Rems-Murr-Kreises, Silke Olbrich, begrüßte die Prüflinge und hielt ein Kurzreferat zu den Themen: Allgemeines Rund um das Deutsche Sportabzeichen, Sicherheitshinweise beim Schwimmen und Radfahren. Michael Dürr und Ulrike Achatz, vom Württembergischen Leichtathletikverband wiesen die zukünftigen Prüfer in Theorie und Praxis rund um die Leichtathletik des DSA sehr gut ein. Auf der blauen Bahn des SG Stadions herrschte bei frühlinghaften Temperaturen beste Laune. Nach dem gemeinsamen Mittagessen in der Vereinsgaststätte „Platzhirsch“ der SG Schorndorf wurde nochmals praktisch das Messen des Kugelstoßens und des Weitsprungs sowie auf die Durchführung beim Hochsprung hingewiesen. Nach einer schriftlichen Prüfung führen die Teilnehmer mit Silke Olbrich in die Johann-Philipp-Palm-Sporthalle. Dort begrüßte uns Stefanie Layher, die Referentin des Schwäbischen Turnerbundes. Alle turnerischen Elemente wurden gemeinsam mit den Teilnehmern mit viel Spaß, viel Humor, aber sehr genau erarbeitet und demonstriert. Stefanie Layher verstand es sehr gut, die Probleme des Turnens für das Deutsche Sportabzeichen anzusprechen sowie manche Bedenken auszuräumen.

Zum Abschluss wurde noch auf das Sportabzeichen-Verwaltungsprogramm (SpAZ), auf die Abnahme der Familien-Sportabzeichen sowie auf „Sportabzeichen-on-Tour“ am 12.07. in Waiblingen, hingewiesen.

Nach einer langen und intensiven Fortbildung durfte Frau Silke Olbrich allen Teilnehmern ihren Sportabzeichen-Prüferausweis überreichen.

